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“A possibilidade pela miséria
mental das disputas eleitorais está
posta nos marqueteiros, com seu
objetivo de vender um produto, e
não de proporcionar a seleção de
ideias e direção para o país. O di-
agnóstico não admite ressalvas, tão
longe a marquetagem levou seus
domínios sobre os candidatos e so-
bre o próprio processo eleitoral: os
dois disputantes da Presidência da
República nem programa, por fictí-
cio que fosse, apresentaram ao elei-
torado.

Toda a reação a esse engodo
contrário à democracia será pouca.
Transformados pelos marqueteiros
em recursos do engodo, os debates
sem debate entraram na lista dos
componentes destas eleições que
dificilmente vão sobreviver, ou so-
breviver tais como são, até as próxi-
mas. Mas por favor, não esqueça, o
Brasil é dos brasileiros”. (Trecho fi-
nal do artigo intitulado Sobras da
campanha, de Jânio de Freitas, na
Folha de São Paulo de 31.10.2010).

Corretores
festejaram seu
dia com
feijoada no
Country

Na edição de 4 de setembro de
1966, o CL publicou extensa maté-
ria na primeira página, concluindo
para a página 3, sobre a comemo-
ração, por parte da Associação Pro-
fissional dos Corretores de Imóveis
de Nova Iguaçu, ao seu dia consa-
grado – 27 de agosto. O então presi-
dente da entidade classista, Mário
Pedrosa Lins – candidato a depu-
tado federal pela ARENA – anun-
ciou a criação do CRECI-RJ (Conse-
lho Regional dos Corretores de Imó-
veis do Estado do Rio de Janeiro).
(Leia Nossa Memória, na página
3).

...............

Eleitores apoiam Dilma e
pedem Educação e Segurança
Voto feminino se manifesta sobre a primeira

mulher eleita para presidir o país

Fotos: Paulo Santos

Quem votou, votou. Quem não
votou, não vota mais. O último dia
31 de outubro ficou marcado na his-
tória como a primeira vez em que
uma mulher foi eleita presidente da
República Federativa do Brasil. A

petista Dilma Rousseff venceu o
tucano José Serra na disputa do se-
gundo turno e será a sucessora de
Lula pelos próximos quatro anos.

Passada a campanha eleitoral,
que foi um misto de promessas e di-

famações de ambas as partes, é hora
de organizar a casa e escolher a
nova equipe de governo que assu-
mirá o posto em janeiro. Resta aos
eleitores de todo o Brasil torcer para
que Dilma faça um bom governo e

traga melhorias ao país.
O Correio da Lavoura foi às ruas

de Nova Iguaçu ouvir a opinião da
população sobre a vitória de Dilma
e saber o que o povo espera dela a
partir de 2011.

Nome: Gleide Oliveira Teixeira.
Idade: 32 anos. Profissão: vende-
dora.

“Votei na Dilma e espero que ela
cumpra tudo o que falou durante a
campanha, aumente o salário mí-
nimo e dê mais segurança. Acho que
as principais mudanças precisam
acontecer especialmente no setor
da segurança e da saúde”.

Nome: Vinícius Martins. Idade:
24 anos. Profissão: vendedor.

“Votei nulo. Mas torço para que
ela faça um bom governo. Se ela se-
guir a base do governo Lula acredi-
to que o Brasil tem tudo para seguir
crescendo. Espero que ela olhe pela
nossa segurança. Com a instalação
das UPPs no Rio de Janeiro os ban-
didos estão vindo para a Baixada
Fluminense e a região está ficando
muito perigosa”.

Nome: Luiza de Fátima Dantas.
Idade: 57 anos. Profissão: servido-
ra pública.

“Nenhum brasileiro pode que-
rer que este ou aquele governo dê
errado. Votei na Dilma e espero que
ela honre as mulheres. Minha ex-
pectativa é que ela consiga não só
dar continuidade ao governo Lula,
mas expandi-lo. Como mulher,
acho que ela pode ter uma visão
melhor da educação. E por ser mu-
lher, será muito cobrada”.

Nome: Maria da Penha Silva e
Silva. Idade: 58 anos. Profissão:
servidora pública.

“Dilma é a primeira mulher pre-
sidente e o trabalho dela vai ser a
resposta a muitas pessoas que não
queriam que ela fosse eleita. Ela es-
teve colada no Lula durante todo o
mandato dele e com certeza vai go-
vernar muito bem. A eleição dela é
um marco muito grande na histó-
ria do país. Acredito que a melho-
ria da educação seja primordial
para que as pessoas tenham conhe-
cimento e sejam capazes de lutar
por seus direitos”.

CDL anuncia o melhor
Natal de todos os tempos

CDL-NI/Divulgação

As reuniões para definir o Natal + Bonito de Nova Iguaçu
acontecem todas às quartas-feiras na sede da CDL-NI

Em reuniões realizadas às quar-
tas-feiras em sua sede, na Av. Gov.
Portela, 966, no Centro de Nova
Iguaçu, a CDL-NI vem acertando os
detalhes, junto a outras instituições,
como a Acini, Associação Comer-
cia e Industrial de Nova Iguaçu,
Sincovani, Sindicato do Comércio
Varejista, e do Balcão Sebrae-NI,
para que a cidade tenha o maior e
melhor Natal de todos os tempos.
Na primeira reunião foram tratados
os assuntos de preocupação perti-
nentes ao poder público, como ho-
rários para coleta de lixo, pontos de
carga e descarga e outras melhori-
as, contando sempre com a parce-
ria entre os setores público e priva-
do. Diretores de grandes empresas,
presentes à reunião mostraram al-
guns problemas do dia a dia no co-

mércio da cidade e os representan-
tes da prefeitura tentavam, da me-
lhor forma buscar as soluções. Um
dos maiores problemas em pauta foi
apresentado pelo próprio presiden-
te da CDL-NI, Cláudio Rosemberg.
“Alguns dias atrás vivemos um dia
de trânsito totalmente parado em
conseqüência de um defeito em
uma carreta aqui mesmo na Aveni-
da Governador Portela que, aliás,
faço agora o meu pedido de uma
atenção maior para tentarmos bus-
car soluções urgentes para melho-
rar essa rua que se encontra com
muitos problemas. Buracos por to-
dos os lados e pontos de ônibus que
atrapalham, mais ainda o trânsito
da cidade”, alertou o presidente da
CDL-NI, Cláudio Rosemberg. (Con-
tinuação na página 2)

Paulo Santos

CPI do Previni constata
sérias irregularidades

Baixada Fluminense
já tem escola
bilíngue

- Página 3 -

Foi lido na câmara de vereado-
res de Nova Iguaçu, na sessão de 3
de novembro, o relatório final da CPI
do PREVINI, presidida pelo Verea-
dor Thiago Portela e que teve como
demais membros a sua relatora,
Vereadora Nicolasina Acarisi, e o
Vereador Marcos Rocha.

A CPI comprovou a existência
de 13 irregularidades, que configu-
ram desde atos de improbidade
administrativa até crimes de falsi-
ficação de documentos públicos e
contra o sistema financeiro nacio-
nal.

Segundo o relatório, algumas
irregularidades foram cometidas

pelo ex-prefeito Lindberg Farias,
como a ausência de repasses dos
valores para o PREVINI efetuar os
pagamentos dos aposentados e a
retenção do dinheiro recebido pela
Prefeitura a título de royalties do
petróleo, que deveria ser repassado
ao PREVINI.

O documento responsabiliza
ainda o ex-prefeito, juntamente com
o então presidente do PREVINI,
Gustavo Falcão Silva, pela desca-
pitalização do Instituto, que deve-
ria ter em seus cofres atualmente
mais de R$ 356 milhões e contava
com pouco menos de R$ 10 milhões
em março de 2010. (Página 2)

Thiago Portela, presidente da CPIAndando por aí
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João da Rua fala de Finados,
Entrevista coletiva e Explosão
imobiliária
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Empresas

Municipalização da
Estrada de Madureira

Ainda conhecida como Estrada de Madureira, a
antiga Estrada do Ypiranga, outrora caminho
de muitos dos laranjais que fizeram a fama da

nossa Cidade e a fortuna de muitos iguaçuanos no passa-
do e via que liga o Centro de Nova Iguaçu ao Km 32 da
antiga Estrada Rio-São Paulo, a atual Avenida Abílio Au-
gusto Távora recebe uma atenção muito aquém da sua im-
portância pelas autoridades.

A cada eleição, de dois em dois anos, o corredor da
Estrada de Madureira é lembrado como preciosa fonte de
votos para muitas lideranças locais e “estrangeiras”. Pas-
sado o pleito, os eleitos somem, os não-eleitos a esprague-
jam por não ter recebido os votos esperados e a sina de
uma via mal-tratada continua.

E não é apenas o asfalto que torna a circulação pela
Avenida uma perigosa e estressante aventura. Toda a in-
fra-estrutura necessária para a boa convivência entre cole-
tivos e automóveis ou para a relação motorista-transeunte
não existe, como por exemplo baias para ônibus, calçadas
para pedestres, ciclovia para os muitos cidadãos que se
valem da bicicleta como meio de transporte e semáforos
bem localizados e com cronometragem razoável. Além dis-
so, a racionalização das linhas de ônibus com menos pa-
radas ao longo da estrada, de preferência em pontos bem
estruturados similar à experiência do Metrobus de Goiâ-
nia, melhoraria sensivelmente o fluxo de veículos e dimi-
nuiria o risco de acidentes em função de ultrapassagens
perigosas.

Deixar uma via inteiramente localizada no território
iguaçuano e que liga duas pontas da cidade nas mãos do
Estado é uma postura sem fundamento e prova de total
descompromisso com a população dos bairros ao longo da
via e dos motoristas que por ali trafegam.

É preciso um acordo entre Estado e Município para a
transferência da competência de manutenção da Avenida
Abílio Augusto Távora. Pra ontem.

**********
As demandas da população da Região Sudoeste de

Nova Iguaçu não param no problema viário e urbanístico.
A UPA de Cabuçu, apesar de muito mal localizada, dimi-
nuiu o problema na oferta de serviços de saúde pública na
região. Porém, ainda é necessário criar novos postos de
saúde dentro dos principais bairros das Unidades Regio-
nais de Governo IV e V (Cabuçu e Km 32).

E vale lembrar novamente, como feito na semana pas-
sada, a fuga de marginais saídos das comunidades pacifi-
cadas por UPPs na Capital para os bairros ao longo da
Avenida Abílio Augusto Távora. Se o Estado pretende cri-
ar UPPs para criar unidades marginais de criminalidade
na Baixada, é preciso que seja dado o alerta. Que as autori-
dades sejam cobradas e que o povo da Baixada não viva
com intranqüilidade para pagar a conta da paz oferecida
pelo Estado aos moradores da Zona Sul.

**********
E o ex-prefeito, hein? Lindberg que não fez nada pelo

povo de Nova Iguaçu que o acolheu e o elegeu duas vezes
prefeito com centenas de milhares de votos, além de eleito
Senador, foi o candidato ao Senado recordista absoluto de
doações para a campanha de 2010 em todo o Brasil. Dos
mais de 200 milhões declarados pelos 54 senadores eleitos
em 3 de Outubro, quase 10% foi arrecado por Lindberg.
Parece que os doadores aprovam a falência da PREVINI e
o sumiço de 460 Milhões de Reais da previdência na ges-
tão do ex-cara-pintada. Por que será?

E-mail do autor: thiago.rachid@gmail.com.
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CDL anuncia o melhor
Natal de todos os tempos

“Estamos preparando o
Melhor e Maior Natal de to-
dos os tempos em Nova Igua-
çu, e com certeza será o Natal
+ bonito e principalmente +
seguro da Baixada Fluminen-
se. Semana que vem estare-
mos veiculando o Informe de
Natal do Centro Comercial,
que visa principalmente in-
formar aos Lojistas e consu-
midores no período do Natal
deste ano, os horários de co-
leta de lixo de funcionamento
do comércio, os pontos de car-
ga e descarga, dentre outros”,
finalizou Claudio Rosemberg.

Atenção à segurança
e o trânsito

A presença do represen-
tante do 20º Batalhão da Polí-
cia Militar, Tenente França foi
de fundamental importância
para os acertos de um dos te-
mas que, com certeza, tira o
sono de muitos empresários e
os próprios consumidores
nessa época do ano, a segu-
rança. E para coibir a ação de
assaltantes e os tão temidos
arrastões, a Polícia Militar vai
estar presente com efetivo re-
forçado. Com cabines estáti-
cas em locais estratégicos e
policiais à paisana, o tenente
acredita inibir a ação dos ban-
didos. “Temos um grande de-
safio pela frente. Garantir a
segurança de mais de 2 mi-
lhões de pessoas que passam
pelas ruas do Centro de Nova
Iguaçu nessas semanas que
antecedem o Natal, não é ta-
refa fácil. Mas temos que nos
superar e fazer o melhor”, ex-
plicou o tenente França.

Em relação ao trânsito,
Além do que já tinha sido
abordado na primeira reu-
nião, foi decidido que nos
próximos dias será feita uma
operação na travessa Regina
e na Rua Terezinha Pinto. A
hipótese da utilização de mão
dupla foi avaliada e pode vir
a ser colocada em prática.
Outra preocupação diz respei-
to à necessidade da renova-
ção de estoque das lojas. Isso
aumenta o fluxo de cami-
nhões e o trabalho dos agen-
tes de trânsito. Mas não serão
toleradas infrações. Quem es-
tacionar em local proibido
será autuado. Essa foi a deci-
são unânime dos represen-
tantes dos setores público e
privado que compareceram à
segunda reunião que planeja
o maior e melhor Natal da ci-
dade de Nova Iguaçu.

O Natal + Bonito
é em Nova Iguaçu

A Câmara de Dirigentes
Lojistas de Nova Iguaçu, a
Associação Comercial de
Nova Iguaçu, o SEBRAE/RJ e
o Sindicato do Comercio Va-
rejista de Nova Iguaçu em
parceria com a Prefeitura

Municipal de Nova Iguaçu
organizarão o Natal 2010.

Horário comercial
O horário comercial pre-

visto em Lei é livre. Por suges-
tão, as lojas poderão funcio-
nar de segunda-feira a sába-
do, das 9 às 21h. Também po-
derão abrir nos dias 11 e 18
de dezembro (domingo), res-
peitando a legislação traba-
lhista (pagamento de horas
extras – máximo de 2 horas,
escalas de revezamento, 44
horas semanais e descanso de
uma folga semanal, devendo
uma cair no domingo).

Lixo
Para evitar transtorno, a

EMLURB fará a coleta de lixo
diariamente a partir das 18h,
inclusive no domingo. O lixo
deverá ser colocado a partir
das 17h em frente ao estabele-
cimento comercial devida-
mente acondicionado. Fica
proibido colocar o lixo antes
das 17h, sob pena de multa.
Disk limpeza: 0800-232626.

Decoração de Natal
O Centro Comercial será

decorado com 200 guirlan-
das. A ideia é criar um ambi-
ente de confraternização, paz
aos consumidores, onde a ár-
vore de Natal simboliza o es-
pírito natalino.

Abertura oficial do Natal
A abertura Oficial do Na-

tal + Bonito da cidade será no
sábado, dia 4 de dezembro, às
10h na esquina da Rua Quin-
tino Bocaiúva com a Rua Gov.
Amaral Peixoto. Teremos a
chegada do Papai Noel que
receberá da prefeita a chave
da Cidade e depois vários co-
rais farão apresentação com
músicas natalinas.

Carga e descarga
Ao todo serão 13 pontos

de carga e descarga de merca-
dorias. Fique atento aos locais
corretos, qualquer veículo es-
tacionado fora do local pre-
visto no informativo será pe-
nalizado com multa.

Veja os pontos: Av. Ama-
ral Peixoto, Rua Bernardino
de Melo, 2.265 – Centro, Rua
Floresta Miranda, 48/68 –
Centro, Rua Francisco Ferrei-
ra (Top) – Centro, Av. Gover-
nador Portela, 1.257 – Centro,
Rua José de Assis Ferreira,
Rua Dr. Luiz Guimarães, Rua
Otávio Tarquínio, 87, 239 e
328, Rua Quintino Bocaiúva,
82 – Centro, Rua Paiva Teixei-
ra (Escola Estadual Mestre
Hiran), Trav. Ernestina, 87 –
Centro, Trav. Regina e Rua
Venina Corrêa Tôrres, 23/280
– Centro. Os pontos estarão
sinalizados com placas citan-
do os horários de carga e des-
carga.

Conclusão da página 1

CPI do Previni constata
sérias irregularidades
O presidente do PREVI-

NI à época, Gustavo Falcão,
é ainda acusado de crime de
responsabilidade fiscal, im-
probidade administrativa,
desvio e utilização indevi-
da de recursos.

O fato mais grave desco-
berto pela CPI foi o desvio
(encoberto através de extra-
tos bancários falsificados)
de R$ 10 milhões dos cofres
do Instituto, atribuído a
Gustavo Falcão Silva e ao
diretor administrativo e fi-
nanceiro do PREVINI, Luci-
ano Otávio Dutra Leite Bar-
bosa Filho.

A conta de onde foram
desviados os recursos, aber-
ta em uma agência bancá-
ria da Barra da Tijuca onde
a Casual Dining S/A tam-
bém era correntista, somen-
te poderia ser movimentada
em conjunto pelos dois exe-
cutivos, que transferiram
para ela pouco mais de R$
11 milhões de outras contas
do Instituto.

“Após esta transferên-
cia, foram sacados, sem re-
gistro na contabilidade do
PREVINI R$ 10 milhões
para compra de debêntures
da Casual Dining S/A, ope-
ração proibida ao PREVINI
por envolver altos riscos,
apesar de ter potencial para
ganhos elevados”, ressalta
o vereador Thiago Portela.

Para encobrir o desvio
dos R$ 10 milhões, eram
apresentados no Instituto,
mês a mês, extratos bancá-
rios falsificados que indica-
vam que o dinheiro ainda
estaria na conta do PREVI-
NI, aplicado em operações
de baixo risco.

A suspeita é de que os
autores do crime pretendi-
am devolver o dinheiro ao
Instituto quando recebes-
sem os lucros proporciona-
dos pelas debêntures, de
forma que o desvio dos re-
cursos não fosse descober-
to. O relatório sugere ainda
que a justiça aprofunde as
investigações no sentido de
descobrir se o mesmo golpe
já foi aplicado em outras
empresas, uma vez que Lu-
ciano Dutra exerceu o mes-
mo cargo no PREVI RIO e foi
demitido justamente depois
de uma operação realizada
com debêntures da mesma
companhia, tendo sido in-
clusive denunciado pelo
Ministério Público.

A CPI propõe o encami-
nhamento de cópias do re-
latório, entre outros, à Pro-
curadoria Geral da Repúbli-
ca, à Controladoria Geral
da União, à Comissão de
Fiscalização Financeira e
Controle da Câmara dos De-
putados, à Comissão de Fis-
calização e Controle do Se-
nado, ao Ministério Públi-
co Estadual e Federal, à Su-
perintendência Nacional
da Polícia Federal, ao Tribu-
nal de Contas do Estado do
Rio de Janeiro, à Superinten-
dência Nacional de Previ-
dência Complementar e ao
Sindicato dos Servidores
Públicos Municipais de
Nova Iguaçu e Mesquita.

O prazo para o presi-
dente da Câmara Munici-
pal, vereador Marcos Fer-
nandes, encaminhar o rela-
tório é de cinco dias úteis,
ou seja, até dez de novem-
bro.

Prefeitura promove melhorias
no programa de imunização

Prevenir ainda é o melhor
remédio. Segundo especialis-
tas, a prevenção, através da
imunização, é um dos cami-
nhos mais simples e eficaz de
se evitar complicações de saú-
de em todas as idades. Neste
sentido, por determinação da
prefeita Sheila Gama, a Secre-
taria de Saúde de Nova Igua-
çu está investindo no Progra-
ma Municipal de Imunização.
Cursos de capacitação, refor-
ma na Câmara Fria e aquisi-
ção de um veículo exclusivo
para o transporte de vacinas
fazem parte desta iniciativa.

Enfermeiros e técnicos de
enfermagem, das unidades de
saúde da rede municipal, es-
tão participando da I Jornada
de Capacitação em Imuniza-
ção. O treinamento, gerencia-
do pela Vigilância em Saúde,
iniciou em outubro e segue até
18 de novembro. As aulas são
ministradas pelos enfermei-
ros, Ricardo Ferreira e Lucia
Brígida, nas terças e quintas-
feiras, no auditório da Cruz
Vermelha, no Centro de Nova
Iguaçu.

Segundo a coordenadora
do Programa de Imunização,
Eliane Lameiro, os participan-
tes do curso estão divididos
em oito turmas, organizadas
por Unidade Regional de Go-

verno (URGs). “Cada turma
participa de dois módulos. Os
participantes recebem um kit
de apostilas para a sala de
vacina das unidades de saú-
de. O material aborda temas
como, por exemplo, as vaci-
nas, componentes, indicação,
época de aplicação, dosagem,
via de administração, tempo
de validade, contra indicação
e o novo calendário vacinal”,
explica.

O sistema de refrigeração
da sala da câmara fria, utili-
zada para a conservação de
vacinas, recebeu limpeza e
reforma, com troca de peças.
“As benfeitorias são funda-
mentais para armazenar e
manter em bom estado de
consumo os imunobiológicos.
Nova Iguaçu é o único muni-
cípio da Baixada Fluminense
que possui câmara fria. A sala
fica no Centro de Saúde Vas-
co Barcellos”, disse Eliane.

Outra novidade é a aqui-
sição do Fiat Iveco, placa LNX
5788, para o transporte das
vacinas. “O veículo refrigera-
do com termo king (até – 4
graus), que atinge a tempera-
tura exigida pelo MS, é utili-
zado somente para transpor-
tar as vacinas”, garante o Co-
ordenador do Setor de Trans-
porte, Jucimar P. de Carvalho.

Léo Fernandes

I Jornada de Capacitação em Imunização é direcionada
aos enfermeiros e auxiliares de enfermagem

A CIDADE 
porThiago Rachid 
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Nossa Memória
HÁ PRECISAMENTE
MEIO SÉCULO...
REGISTRAVA EM SUAS

COLUNAS O CL

Ante-ontem (sexta-feira,
dia 4) à noite, o Rotary Club
de Nova Iguaçu, sob a presi-
dência do companheiro Mu-
rilo Augusto Esteves da Cos-
ta, recebeu a visita oficial do
Governador do Distrito 457,
do Rotary Internacional, Sr.
Manoel Maria Ramos Valen-
te, que se fazia acompanhar
de sua esposa, D. Eponina Va-
lente. Logo após a chegada a
esta cidade do Governador,
em sua primeira visita oficial
ao Rotary Club de Nova Igua-
çu, cujo padrinho é o RC de
São Cristóvão, foi-lhe ofereci-
do pelo presidente Murilo
Costa, no Country Club, com
elegância e bom gosto, um al-
moço íntimo, que transcorreu
num ambiente de verdadeiro
companheirismo.

******
João Luiz, primogênito do

casal José Barros-Dilcéa Perei-
ra Barros, nascido a
24.10.1960, foi levado à pia
batismal domingo último, dia
30, na Catedral de Santo An-
tônio de Jacutinga. Seus pa-
drinhos foram os avós, Sr.
João Marques Pereira e Sra.
Ilka Sobral de Oliveira Mar-
ques Pereira.

******
A Empresa Viação Auto-

mobilística Nova Iguaçu-
EVANIL, que possuía uma
frota de 43 carros, uma deze-
na dos quais nas linhas de
Resende, Lambari, são Lou-
renço, Itatiaia e Cruzeiro, aca-
ba de aumentar e valorizar
sobremodo sua frota, pois ad-
quiriu nada menos que doze
ônibus de luxo, com ar refri-
gerado e capacidade para 40
passageiros. Trata-se de veí-
culos do último tipo, modelo
HL, Super B, da Mercedez
Benz.

******
Os alunos do Curso Cien-

tífico do Colégio Afrânio Pei-
xoto estiveram há pouco em
Volta Redonda, onde visita-
ram a Usina Siderúrgica Na-
cional. Os estudantes foram
acompanhados pelos profes-
sores Francisco Parente e Al-
fredo dos Anjos.

******
Segundo proposta orça-

mentária enviada pelo Execu-
tivo à Câmara Municipal,
para ser discutida e aprova-
da no corrente mês, a receita
geral para 1961, de nossa
Municipalidade, está orçada
em 200 milhões de cruzeiros,
superior, portanto, à do ano
passado em 54 milhões e 770
mil cruzeiros.

******
Terça e quarta-feira, sobre-

tudo, o movimento foi inten-
so dos que se dirigiram ao Ce-
mitério local com a intenção
de reverenciar os seus mortos
queridos.

******
O prestigioso chefe políti-

co local e ex-parlamentar, Dr.
Getúlio Moura, que se encon-
trava internado numa Casa
de Saúde no Rio de Janeiro,
teve alta segunda-feira, reti-
rando-se para sua vivenda de
campo neste Município, onde,
sob assistência médica, re-
pousa e se restabelece satisfa-
toriamente de sua súbita en-
fermidade.

******
A fim de comemorar a pas-

sagem, hoje, domingo, dia 6,
do 9º aniversário do Clube dos
Caçadores de Nova Iguaçu,
sua diretoria organizou um
programa de festejos, além de
missa celebrada ontem (sába-
do) pelos sócios falecidos. Os
festejos de hoje serão realiza-
dos no local da futura sede,
na Rua Elói Muniz Barreiros.

******
O Cine Verde anuncia

para domingo, dia 6: “Ataque
sanguinário”, com George
Montgomery, Bill Williams e
Lola Albright. No mesmo pro-
grama, “Dois recrutas no de-
serto”, com a dupla Gordo e o
Magro.

Finados
Há os que depositam flores no tú-

mulo de um ente querido que já se foi, parente ou amigo. E
há também os que se postam quase genuflexos em silêncio
ou oração. Entre uns e outros, no Cemitério encontramos
velhos conhecidos que não víamos há muito tempo. Tem-
po de saudade compartilhada daqueles que marcaram
nossas vidas e que hoje ainda fazem bater muito forte o
nosso coração quando buscamos sua preciosa companhia
no infinito território da lembrança e da recordação.

Entrevista coletiva
A aparição de Lula, na primeira entrevista coletiva após

as eleições, nos revelou um Imperador que justifica sua
barba encanecida ao assumir tom paternal e entronizar,
em preâmbulo à posse que se dará em janeiro, a princesa
Dilma de notória inexperiência política como sua sucesso-
ra no trono presidencial. “Que dentro do Congresso, a opo-
sição não faça contra Dilma a política que fez comigo, a
política do estômago, a política, eu diria, da vingança, do
trabalhar para não dar certo”, disse o presidente.

Lula falta com a verdade num momento de flagrante
euforia de sua corte de apaniguados e cupinchas cuja vo-
racidade manifesta revelou-se em escândalos diversos que
pontuaram seus oito anos de governo. Dilma, como ele,
certamente não terá problemas no Congresso, onde o nos-
so Imperador nunca teve oposição visível, de fato, para o
amplo reconhecimento da opinião pública e para um elei-
torado que ainda assim, nas últimas eleições, demonstrou
que o seu alto índice de popularidade não se traduz, ne-
cessariamente, em votos. Contem os votos dados a Serra, a
abstenção, os nulos e em branco. Façam a conta e totali-
zem.

Explosão imobiliária
O CL, no curso de sete edições, cuidou de um tema que

preocupa obviamente qualquer iguaçuano, assim conside-
rados os filhos legítimos ou de adoção. Todos os proble-
mas derivados desta explosão, em futuro muito próximo,
realmente assustam aos que se habituaram a viver numa
cidade cujos governantes nunca deram a devida atenção
às questões estruturais. Saneamento básico, esgotamento
sanitário, pavimentação e iluminação pública, reordena-
mento do transporte coletivo a partir de uma revisão da
política de concessões, rede ambulatorial para atendimen-
tos de urgência, reorientação da política educacional vi-
sando ao reaparelhamento das nossas escolas e a efetiva
valorização do nosso magistério. Em suma, a falta real de
um planejamento que tirasse Nova Iguaçu da condição de
cidade periférica, de subúrbio autônomo da ex-capital da
República. Lubanco, no seu depoimento, tocou na ferida.
A ausência de planejamento ao longo de nossa história
administrativa impediu que Nova Iguaçu se transformas-
se, por sua posição estratégica e sobretudo por sua impor-
tância econômica em razão da citricultura que nos proje-
tou como pólo agrícola nas décadas de 30 e 40, no municí-
pio-líder desta importante região que é a Baixada Flumi-
nense, cuja territorialidade mantém em suas fronteiras o
contorno da Nova Iguaçu-matriz: quer dizer, do grande
município que já fomos um dia, antes das emancipações
de Duque de Caxias, São João de Meriti, Nilópolis, Belford
Roxo, Queimados, Japeri e, mais recentemente, Mesquita.

Andando
por aí

JOÃO DA RUA

Corretores festejaram seu
dia com feijoada no Country

“O Dia dos Corretores de
Imóveis – 27 de agosto – foi
festivamente comemorado,
sábado passado (dia 28 de
agosto), com uma concorri-
da feijoada na sede do Nova
Iguaçu Country Club pro-
movida pela Associação
Profissional dos Corretores
de Imóveis de Nova Iguaçu,
tendo comparecido as mais
representativas figuras liga-
das à construção civil dos
municípios da Baixada Flu-
minense, inclusive o Prefei-
to João Luiz do Nascimento
e outras autoridades.

Diante de ilustres convi-
dados e cerca de duas cen-
tenas de corretores, ouviu-
se inicialmente a palavra do
presidente da Associação,
Sr. Mário Pedrosa Lins, que
disse da sua satisfação em
poder anunciar para seus

companheiros a criação do
CRECI-RJ (Conselho Regional
dos Corretores de Imóveis), o
que provocou euforia geral
entre os profissionais iguaçu-
anos. Ressaltou a importân-
cia do corretor de imóveis no
progresso da cidade e do Es-
tado, dizendo que de seu es-
forço muito tem dependido o
bem-estar dos iguaçuanos.

Ao mesmo tempo que res-
saltava a importância da data
para a classe, que hoje se vê
em condições de igualdade
como a dos médicos, enge-
nheiros e advogados, relati-
vamente à sua disciplinação,
o Sr. Mário Pedrosa disse que
o fato de ter sido escolhido, na
convenção da ARENA, candi-
dato a deputado federal, não
quer dizer que durante sua
campanha não continue tra-
balhando pela classe. ‘Muito

pelo contrário – asseverou
–, espero, isto sim, merecer
a confiança dos compa-
nheiros para então prosse-
guir, com mais entusiasmo
ainda, no meu trabalho em
benefício de nossa abnega-
da classe’.

Falaram ainda, desta-
cando a importância do pa-
pel do corretor para o desen-
volvimento do nosso Muni-
cípio, os senhores Mário
Scapin (companheiro de
Mário Pedrosa na diretoria
da Associação), o Prefeito
João Luiz do Nascimento
(Dodô) e o deputado estadu-
al José Haddad”. (Trechos
principais da matéria inti-
tulada Corretores festeja-
ram seu dia com feijoada
no Country, publicada em
primeira página na edição
de 4 de setembro de 1966).

Assembléia Geral Extraordinária
O presidente do Sindicato dos Empregados de Empre-

sas de Asseio e Conservação, de Instalação e Manuten-
ção de Elevadores, Casas de Diversões, Empresas de Com-
pra, Venda, Locação e Administração de Imóveis, de Bar-
bearias, de Institutos de Beleza e Cabeleireiros de Se-
nhoras, no uso de suas atribuições legais e estatutárias,
CONVOCA todos os Empregados de Barbearias, de Ins-
titutos de Beleza e Cabeleireiros de Senhoras de suas
bases territoriais: Nova Iguaçu, Mesquita, Belford Roxo,
Queimados, Japeri, Seropédica, Itaguaí e Paracambi, para
comparecerem à ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁ-
RIA, que se realizará, em primeira convocação, às 14 ho-
ras, e, em segunda e última convocação, às 15 horas, do dia
10 de dezembro de 2010, na sede social do Sindicato, sito
à Rua Dom Walmor, nº 145/201, Centro, Nova Iguaçu, Rio
de Janeiro, para discutirem e deliberarem sobre a pauta de
REIVINDICAÇÕES, com a seguinte ORDEM DO DIA:

a) Antecipação da Data Base da Categoria para 1º de
janeiro de 2011;

b) Discussão e Aprovação da Pauta e Reivindicação
da Campanha Salarial do ano de 2011;

c) Autorização à Diretoria do Sindicato para a obten-
ção de desconto colaborativo obedecendo as disposições
legais do Art. 613, combinando com a letra “E” do Art. 513
do mesmo diploma legal, cujo montante será destinado aos
custeios dos programas de Assistências Sociais, Recreati-
vas, Culturais e Jurídicas;

d) Discussão e Aprovação da Contribuição Assisten-
cial Laboral;

e) Autorização para Assinatura de Acordos, Conven-
ções Coletiva de Trabalho, Termo Aditivo e Ajuizamento
de Dissídio Coletivo do ano de 2010; e

f) Assuntos gerais.

Nova Iguaçu, 27 de outubro de 2010.

ANTENAS EM GERAL
E PEÇAS PARA

BICICLETAS

Rua Profa. Marly de Carvalho
Shopping Miguel Couto - Tel.: 3779-8004

Travessa Mariano de Moura, 95
Nova Iguaçu - Tel.: 2668-5442

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA
Presidente

Baixada Fluminense
já tem escola bilíngüe

O aprendizado de idiomas
na infância pode abrir portas
para o mercado de trabalho no
futuro. Quanto mais cedo a
criança entra em contato com
um idioma estrangeiro, mais
fácil se torna sua assimilação.
Essa é a avaliação de especia-
listas como a professora da
Faculdade de Educação da
UFRJ, Tania Zagury, autora
do livro “Escola sem conflito”
(Record, 9ª edição). Na Baixa-
da Fluminense, a inovação é
do Colégio Equipe Grau. Pre-
ocupada com a obrigatorieda-
de do inglês no mercado de
trabalho, a direção da escola
apostou no ensino precoce da
língua. O projeto bilíngue é
desenvolvido há três anos na
Unidade Ser e Crescer, que
funciona na Avenida Abílio
Augusto Távora, 537, no Cen-
tro de Nova Iguaçu, e foi a pri-
meira escola da Baixada Flu-
minense a oferecer ensino bi-
língue (inglês-português).

A partir da Educação In-
fantil, até o 5º ano, o inglês é
incorporado no dia a dia dos
alunos. O programa inclui 8

aulas semanais, uma carga
horária significativa, se com-
parada com escolas modelos
por todo o Brasil. Além disso
a escola oferece material ex-
clusivo para alunos dos 4 aos
9 anos. As turmas não têm
mais de 20 alunos e toda tec-
nologia de comunicação e in-
formação é disponibilizada
como ferramenta de aprendi-
zado do idioma. Assim como
jogos, brincadeiras, histórias
e cantigas. “Como uma gran-
de colcha de retalhos o inglês
vai sendo assimilado no coti-
diano. Com a vantagem de
podermos contar com um
grande trunfo nessa faixa etá-
ria: a curiosidade natural da
criança”, comenta a coorde-
nadora do projeto, Andrea
Truta.

Em agosto a escola recebeu
a visita do britânico Christo-
pher Jenkins. Durante a visi-
ta, as crianças fizeram per-
guntas, interagiram e se envol-
veram com Chris, nome cari-
nhoso dado por elas. Christo-
pher Jenkins elogiou o ensino
e disse que vai falar muito bem

da escola em seu país. Muito
empolgado, agradeceu aos
pequeninos. “It’s a pleasure
to know you” (é um prazer
conhecer vocês) e prometeu
voltar mais vezes. Ele é de
Newport, Wales. É professor,
cursa Pedagogia e ficou mui-
to impressionado com o de-
senvolvimento dos alunos.

Segundo a coordenadora
do projeto, Andrea Truta, a
escola pratica a abordagem
comunicativa, desenvolven-
do todas as habilidades da
língua, dando ênfase à parte
auditiva e oral. O material di-
dático e paradidático é utili-
zado em aulas interativas,
onde o aluno é induzido, de
forma sutil, ao aprendizado.
“Na fase pré-escolar a capa-
cidade fonológica e auditiva
da criança são muito melho-
res, o que facilita na fala sem
sotaque e na pronúncia per-
feita. Assimilam com tanta
facilidade, que quando perce-
bem o inglês passou a fazer
parte do mundinho deles.
Tudo de forma muito natu-
ral”, destaca Andrea Truta.

Colégio Curso Equipe Grau/Divulgação

O Colégio Equipe Grau começou com o projeto da escola bilíngue há três anos na
Unidade Ser e Crescer, que funciona na Avenida Abílio Augusto Távora, 537, no
Centro de Nova Iguaçu

CASA 
COIMBRA 

CORREIO DA LAVOURA 
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Marcos Venício &
Maria Silvana de Andrade

Consultoria Jurídica
com hora marcada

Advocacia Empresarial - Imobiliária - Cobranças
- Juizados Especiais - Separação e Divórcio

- Inventário e Partilhas - Indenizações

Rua Barão de Tinguá, 619 - Centro - Nova Iguaçu - RJ
Telefones: 2767-9357 / 2668-0496 / 2767-5873

venicioandrade@hotmail.com

Móveis, equipamentos e cosméticos
para salão de cabeleireiros

casaalpino@uol.com.br
Site: www.casaalpino.com.br

Nova Iguaçu: 2669-7478 / 2669-3503
Belford Roxo: 3772-5730

Telefones
2668-3949
2765-3160

Todo mundo lê o

CORREIO DA

LAVOURA

Mais luxo e alegria no jantar da RCS/BMG
Transcorreu num clima de muita alegria e descontração o

jantar de confraternização promovido pela conceituada em-
presa financeira de Nova Iguaçu, a RCS/BMG, no último dia
29 de outubro. Ao contrário das últimas vezes, decidiu o dire-
tor da RCS, o empresário Luiz Mário Moreira Snoeck, mudar
de local para a realização do tradicional jantar: desta vez o
encontro aconteceu, com muito mais empolgação, na luxuosa
Casa de Festas Miwake & Hollywood, na Rodovia Presidente
Dutra. Por se tratar de um local bem sofisticado, a memorável
festa – que reuniu centenas de parceiros da RCS – agradou
bastante aos presentes, muitos deles se esbaldaram pra valer
ao arrepiante som da Banda Fugitivos de Tókio que, com seus
integrantes irreverentes, proporcionou momentos de intensa
alegria a muitos casais – a maioria jovens – que dançaram ao
som das belas músicas interpretadas pela Banda.

As representações
A RCS/BMG, nos seis anos de sua existência, atendendo

sempre com presteza sua imensa clientela, tem sua matriz lo-
calizada à Av. Marechal Floriano Peixoto, 2.333, no centro de
Nova Iguaçu, e é dirigida pelo dinâmico casal de empresários
Luiz Mário e Rosana Snoeck, sua esposa, tendo como gerente-
financeiro o seu filho Raphael Snoeck. A empresa possui re-
presentações não só no centro do Rio de Janeiro, mas também
em Valença, Campos dos Goytacazes, Magé, Região dos La-
gos, Rio das Flores, Resende e Barra do Piraí. Dessas cidades
vieram participar da festa diversos parceiros acompanhados
de suas respectivas famílias.

Prestigiando o encontro, compareceu o Gerente Regional
do BMG, Beethoven de Alcântara, que se fez acompanhar de
sua esposa, tendo na ocasião procedido ao sorteio de valiosos
prêmios, juntamente com o diretor da RCS, Luiz Mário.

Foram sorteados 1 carros zero quilômetro, 3 motos, 13 TVs
LCD de 42", além de 20 premiações em dinheiro variando de 5
a 10 mil reais. O felizardo contemplado com o carro foi o par-
ceiro Nilson, que recebeu a documentação do veículo das mãos
do empresário Luiz Mário, demonstrando a mesma emoção do
feliz ganhador.

Coube à diretora Rosana Snoeck premiar diversos funcio-
nários por sua bela atuação nos mais diversos setores da RCS.

O Sr. Beethoven, demonstrando mais uma vez o seu cari-
nho com os iguaçuanos e demais parceiros da RCS/BMG, te-
ceu seus agradecimentos a todos pela honrosa presença, pro-
metendo incentivar novos encontros que demonstram o bom
entrosamento que existe entre a empresa e seus abnegados co-
laboradores.

O Sr. Beethoven de Alcântara, Gerente Regional do
BMG, prestigiando com sua presença ao
acontecimento, vendo-se à sua esquerda os
empresários Luiz Mário e Rosana Snoeck, e ao
centro a Srta. Priscila, Gerente de Cartões do BMG

A Banda Fugitivos de Tókio deu um show durante o
jantar, proporcionando momentos de intensa alegria
a todos que estavam presentes

A Gerente de Cartões BMG, Priscila, parabenizando
D. Rosana Snoeck, pela brilhante atuação de ter
atingido o 1º lugar de vendas no Rio de Janeiro e em
2º lugar no Brasil

A festa contou com a presença de outros convidados
especiais que fazem parte do BMG: Kátia Guida,
Claudete, Rogério e D. Sandra (esposa do Sr.
Beethoven de Alcântara)

A empresária Rosana Snoeck, uma das diretoras da
RCS/BMG, no instante em que premiava os seus
parceiros, vendo-se ao seu lado o seu filho Raphael,
diretor financeiro da empresa

O Sr. Beethoven no momento em que iniciava a
premiação das motos

O casal Luiz Mário e Rosana Snoeck demonstrando
sua felicidade pelo sucesso da festa

Os abnegados funcionários da RCS/BMG se
mostraram felizes com mais essa grande festa que a
empresa ofereceu a todos os seus parceiros

Fotos de Paulos Santos

VENDE SEMPRE POR MENOS

      TINTAS * ÓLEOS * PINCÉIS * ALVAIADES
    GESSOS * COLAS * VERNIZES * LIXAS *

TRINCHAS * BROCHAS

Rua Quintino Bocaiúva, 53/05 - N. Iguaçu - RJ
Telefones: 2667-8226 / 2767-8388
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Atualidades
JOÃO BARBOSA

TopShopping apresenta o seu Papai Noel
neste sábado, dia 6

Com sua fachada e lojas já decoradas para o Natal que se
aproxima, o TopShopping está vivendo o clima dos festejos de
fim de ano, e neste sábado, dia 6, às 12h, vai apresentar ao
público o seu Papai Noel, que ali permanecerá até o dia de
Natal. O evento é gratuito e a administração do shopping está
anunciando que haverá distribuição de brindes nas ativida-
des e personagens infantis posando para fotos com a garota-
da.

PEC promove Feira de Ciências
Neste sábado, dia 6, das 8 às 17h, é grande a movimentação

do Colégio-Curso PEC, com a realização de sua I Feira de Ciên-
cias. O PEC, que fica na Av. Abílio Augusto Távora, dividiu os
alunos participantes de 105 projetos de Física, Biologia, Quí-
mica, Geografia e História, resultando em estudos interdisci-
plinares. Dentre as atrações da Feira, os alunos do Ensino
Médio vão apresentar uma plataforma petrolífera, simulando
todo o processo de extração, enquanto uma equipe do 7º ano
do Ensino Fundamental vai mostrar um protótipo de foguete,
movido à base de água, com lançamentos durante toda a Feira.

Centro Social São Vicente convoca Mesa Diretora
A Sra. Idalina Quintella Bottari, presidente do Centro Soci-

al São Vicente (antigo Patronato) está convocando a Mesa Di-
retora da instituição para comparecer à Assembléia Geral Ex-
traordinária marcada para a próxima quinta-feira, dia 11, às
12h, para deliberar sobre a seguinte pauta: 12h – Encontro
com almoço; 12h30m – Início da reunião com proferimento da
oração; das 12h40m às 13h45m – Acompanhamento dos pro-
cessos da CEDAE e antenas; apresentação e aprovação das
contas de setembro de 2010; às 13h45m – Visitação às novas
salas de aula reformadas e às 14h – Encerramento da Assem-
bléia.

Os 8 anos da Escolinha do Carlão
A conhecida Escolinha de Vôlei Carlão Silva, que tem for-

mado muitos jovens em Nova Iguaçu, vai completar 8 anos de
sua fundação no dia 21 deste mês. Trata-se de uma escola de
esporte muito bem estruturada que, além de preparar atletas, o
seu professor responsável – Carlão Silva – é focado na forma-
ção de cidadãos através do esporte. Segundo suas declarações,
“a atividade não é importante apenas para quem quer ser atle-
ta de ponta. Temos exemplos de jovens que entraram ainda
crianças e que hoje estão muito bem encaminhados”.

Na comemoração do aniversário da escolinha, que ocorre-
rá na Praça do Skate de Nova Iguaçu, haverá festa com ação
social. Lá estarão como convidados a campeã olímpica Sandra
Pires, além de jogadores de times de vôlei do Botafogo e do
Fluminense. A entrada é grátis, mas quem desejar poderá cola-
borar com 1kg de alimento não perecível.

Renovados em Cristo na Igreja de
Santo Antônio da Prata

A Igreja de Santo Antônio da Prata, que tem como pároco o
Padre Dimas, programou uma grande festa para o dia 18 de

dezembro, às 17h. Trata-se do evento “Renovados em Cristo”
por um mundo melhor, tendo como uma das atrações um gran-
de show com Adriana, Banda Bom Pastor, Frutos de Medjugo-
ré e Aliança da Vida. Dentre as novidades, haverá sorteio de
um aparelho de ar condicionado. Ingresso: R$ 10,00.

Concurso público em Mesquita
Estão abertas até este domingo, dia 7, na Prefeitura de Mes-

quita, as inscrições para o concurso que visa ao preenchimen-
to de 163 vagas, das quais 138 são para a Secretaria de Educa-
ção, 17 para a Secretaria de Transportes e Trânsito e 8 para a
Secretaria do Meio Ambiente. Também haverá a formação de
um cadastro de reserva para professores I e II. É só acessar o
site www.ceperj.rj.gov.br.

Os 4 anos de Gabriel
O garotão Gabriel, filho do Sr. e Sra. Michel Florentino do

Amaral, festejou seus 4 anos no último dia 1º, cercado do cari-
nho dos seus parentes e amiguinhos, a quem ofereceu bonita
festa no Bairro Cosmorama. Gabriel, que tem como avós Carlos
Alexandre Santos Amaral e Simone Florentino, tem como bisa-
vós D. Lalaça e Carlos Allan Pelinca do Amaral (Tio Allan).

Poucas & Boas
A Academia de Dança Tereza Petsold deu início aos prepa-

rativos para duas memoráveis apresentações na Riosampa,
marcadas para os dias 11 e 12 de dezembro, a partir das 14
horas. /// Nas quintas-feiras, a partir das 21 horas, a Riosam-
pa está promovendo “Baladão Sertanejo”, com classificação
até 16 anos, onde vem fazendo sucesso a dupla Bento e Maria-
no, além da Banda Anjos da Noite. Participação especial o DJ
Jamerson. Detalhes pelo telefone: 3343-2000. /// Hoje e todo
primeiro sábado do mês o SESC/Nova Iguaçu estará promo-
vendo o “Mandacaru Iguaçu”, com muito forró e comidas regi-
onais. /// No próximo dia 23 de novembro, às 20 horas, o
SESC vai realizar Pedra Lispe, um grupo musical cujas refe-
rências passariam pelo imaginário popular brasileiro e pela
música instrumental contemporânea. Entrada franca. /// O
Morro Agudo Futebol Clube promove neste sábado (6), às 22
horas, o show de aniversário do Mega Nitro com o conjunto
“Os Havaianos”. /// A casa de shows Gregos & Troianos
convidando para o show deste sábado, dia 6, às 17 horas, quan-
do o Styllo-X gravará o seu primeiro DVD. /// A clínica de
estética Technofísio, da Rua Paulo Fróes Machado, 11, no Cen-
tro, que atua no mercado há mais de 10 anos, inaugura no
próximo mês de novembro um novo centro de formação e trei-
namento profissional nas áreas de Fisioterapia, Estética e Me-
dicina. /// Em Belford Roxo, a Prefeitura local promove até o
dia 16 de dezembro a II Feira de Livros, na Praça Eliakim Batis-
ta, contendo nada menos que 5 mil títulos. /// O Bairro da
Luz vai bombar nos dias 12, 13, 14 e 15 deste mês, com a reali-
zação da Festa da Vitória na Rua Humberto de Campos, 706,
com o “Arraiá da Amizade” que contará com muito forró, pa-
gode e outras atrações. /// Pensamento: “Toda a arte de ensi-
nar é apenas a arte de acordar a curiosidade natural nas men-
tes jovens, com o propósito de serem satisfeitas mais tarde”.
(Anatole France)

Sério
Fala

JUNINHO CARNAVALESCO

Para bailar
A Unidos de Três Cora-

ções abre suas portas neste
sábado, seis de novembro,
para receber o Primeiro Baile
de Salão da Portelinha, com a
Banda Brasil Show, a partir
das 20 horas, com mesa e mais
quatro ingressos a 40 reais, a
venda no Bar da Edna, Salão
Beauty e Bar da Dona Ana.
Corram que os ingressos são
limitados.

O couro vai comer
Neste domingo, dia 7, a

Unidos de Santa Rita recebe
os sambas concorrentes ao
enredo: “Quem sou eu, quem
é você? Tire a máscara que eu
quero ver”. A campeã do se-
gundo grupo ensaia no Cen-
tro Cultural do vereador Da-
niel da Padaria, no centro de
Santa Rita.

Chora cavaco
Nesta segunda-feira, dia 8,

estreia o “Botequim da Cida-
de do Samba”, a partir das 18
horas, com cavalheiros a R$
10 reais com direito a uma cer-
veja e damas grátis até às
20h30m. Na noite inaugural,
tem Grupo Regente, Arlindi-
nho Cruz e Moacyr Luz. Dois

ônibus estarão à disposição
do público na saída, gratuita-
mente, para o transporte a al-
guns pontos do centro do Rio,
como a Praça Mauá, Avenida
Rio Branco, Avenida Presi-
dente Vargas, Central do Bra-
sil e Rodoviária Novo Rio.
Tudo para facilitar a volta pra
casa.

Bateria S/A
Mais um tititi envolvendo

essa esdrúxula invenção que
é a rainha de bateria. Dessa
vez foi no Império Serrano,
que trocou Quitéria Chagas
por Vânia Love. Ano passado
correu o boato que o jogador
Wagner Love ofereceu 200 mil
reais para sua irmã ser a rai-
nha da bateria da Portela, o
que acabou não acontecendo.
Agora, dizem por aí que a pre-
sidente da escola da Serrinha
levou uma grana pela troca.
Na verdade, não muda nada
para o samba.

Versos satânicos

Sambista também tem sauda-
de

A gente sambava e sorria
A gente era feliz de verdade
A gente trabalhava e recebia.

Cinema

Iguaçu Top 1 – “Tropa de Elite 2” (continuação). Ação.
Filme nacional de José Padilha, com Wagner Moura, João Mi-
guel, André Ramiro, Fernanda Machado, Seu Jorge e Selton
Mello. 117 minutos. Censura: 16 anos. Horário: 13h30m – 16h
– 18h30 e 21 horas.

Iguaçu Top 2 – “Tropa de Elite 2” (continuação). Ação.
Filme nacional de José Padilha, com Wagner Moura, João Mi-
guel, André Ramiro, Fernanda Machado, Seu Jorge e Selton
Mello. 117 minutos. Censura: 16 anos. Horário: 15h20m –
17h50m e 20h30m.

Iguaçu Top 3 – “Um parto de viagem” (lançamento). Comé-
dia. Filme de Todd Phillips, com Robert Downey Jr., Zach Ga-
lifianakis, Michelle Monaghan, Juliette Lewis e Jamie Foxx.
Dublado. 95 minutos. Censura: 14 anos. Horário: 14h40m –
16h50m – 19h e 21h15m.

Grupo Severiano Ribeiro – Iguaçu TopShopping –
Telefone: 2461-2461

O filme Um parto de viagem está em cartaz no Iguaçu
Top 3

A Família do Futuro:

Resgatando valores
Paulo Santos

A convite do Prof. Antônio Confort, diretor-proprietá-
rio do Liceu Santa Mônica, na última quinta-feira, dia 27, a
representante do Sistema Max de Ensino, Profa. Vânia
Gomes (foto), proferiu palestra no auditório daquele esta-
belecimento de ensino para mães de alunos, sob o tema A
Família do Futuro: Resgatando valores.

Aniversário no Tamandaré

Amigos, parentes e funcionários com Ricardo
Amorim na hora do parabéns

Colégio Tamandaré/Divulgação

Uma bela noite havaia-
na. Assim foi a simpática e
divertida festa de aniversá-
rio do diretor do Colégio Ta-
mandaré, Professor Ricardo
Amorim. Tudo foi organiza-
do pela dupla Maria José,
diretora pedagógica e Rita
Salim, decoração e buffet. A
noite foi longa e embalada
pelo inteligente mix musical
(MPB, sucessos internacio-
nais, etc.) do casal Mancini
que animou amigos, paren-
tes e funcionários do profes-
sor que estava radiante. Afi-
nal do ultimo aniversário
até este, Amorim colecio-
nou prêmios, medalhas e
moções de aplausos, enfim
o reconhecimento público
pelo trabalho de qualidade
que vem desenvolvendo.

Desde que o colégio Ta-
mandaré de Nova Iguaçu
conquistou destaque nacio-
nal entre as 50 grandes es-
colas do Brasil, a partir das
notas do Exame Nacional
de Ensino Médio, que Amo-
rim tem sido alvo de home-
nagens públicas. Nenhuma
escola da Baixada conquis-
tou tanto reconhecimento
como o Tamandaré.

Começou no ano passa-
do com uma Moção de
Aplausos da Câmara de Ve-
readores de Nova Iguaçu
entregue à escola e, fato iné-
dito, também para os alu-
nos, numa clara ação de in-
centivo ao estudo. Depois
veio a Medalha Tiradentes,
da Assembléia Legislativa
do Estado do Rio de Janei-

ro, a maior honraria do Esta-
do. Em seguida foi a vez dos
Professores do Tamandaré re-
ceberem, também da ALERJ,
uma Moção de Aplausos pelo
mesmo feito, ou seja, fazer o
tão desmoralizado setor da
educação da Baixada Flumi-
nense se destacar positiva-
mente no cenário nacional.

Recentemente veio o reco-
nhecimento de entidades e
intelectuais dos 13 municípi-
os da maior região do Estado
do Rio, através do Fórum Cul-
tural da Baixada Fluminense,
que elegeram, unanimemente,
o Colégio Tamandaré de
Nova Iguaçu o grande desta-
que da Educação em 2009.

Em agosto, além do prêmio
Baixada de Educação, o pro-
fessor Ricardo Amorim ga-
nhou da Câmara de Vereado-

res de Nova Iguaçu o título
de Cidadania Iguaçuana,
uma indicação da vereado-
ra Nicolasina Acárisi. Tra-
ta-se de reconhecimento pú-
blico, agora, no campo pes-
soal, pelo empenho do edu-
cador em montar a melhor
escola da Baixada Flumi-
nense numa região onde
predominam índices nega-
tivos nos mais diversos se-
tores. Segundo Nicolasina
serve como incentivo para
que outros empresários fa-
çam investimentos de qua-
lidade na cidade. “O desen-
volvimento, o progresso de
uma região, de uma cidade
está diretamente relaciona-
do aos investimentos na
área da educação”, afirmou
Nicolasina, justificando o tí-
tulo para o Prof. Amorim.

Em Nova Iguaçu, todos os
dias são das crianças. A Pre-
feitura se prepara para rece-
ber a garotada neste sábado,
dia 6, na Vila Olímpica. As
atividades acontecerão du-
rante toda a manhã, com com-
petições de atletismo, futebol
e judô, e ainda aulas coletivas
de tai-chi-chuan e ginástica.
A programação, exclusiva
para os pequenos, também vai
contar com brincadeiras, apre-
sentações culturais e distri-
buição de lanches.

O evento vai integrar di-
versão, esporte e cultura. Além
dos mini torneios e dos au-
lões, a Secretaria Municipal
de Esporte e Lazer (Semel)
promoverá brincadeiras e co-
locará à disposição da garo-
tada pula pulas, camas elás-
ticas e tobogãs. A festa tam-
bém terá uma programação
voltada para os portadores de
deficiência, que poderão par-
ticipar dos jogos de basquete
e hóquei e da competição de
atletismo.

Para despertar o interesse
cultural da garotada, a Semel
preparou ainda apresenta-
ções de teatro, dança e caratê.
Também haverá distribuição
de lanches. A Vila Olímpica
de Nova Iguaçu fica na Rua
Luiz de Lima, nº 268, no Cen-
tro. Outras informações pelo
telefone 2669-5744.

Sábado é
dia de
criança na
Vila
Olímpica
de Nova
Iguaçu

CORREIO DA LAVOURA 
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de Primeira
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Dilma e o esporte
A primeira mu-

lher a ocupar a pre-
sidência da Repú-
blica, Dilma Rous-
seff, em termos es-
portivos, terá mui-
to trabalho a fazer
em seu mandato.
Será de sua respon-
sabilidade a prepa-
ração e a realiza-
ção da Copa do

Mundo de 2014, e logo após se for reeleita, viabilizar
as Olimpíadas 2016 no Rio de Janeiro, que apesar de
ser uma competição municipal tem no Governo Fede-
ral seu grande apoiador. Tenho certeza pelas coloca-
ções feitas após à eleição que não teremos problemas
seqüenciais na condução dos dois macros eventos. A
nova presidente está plenamente consciente dos desa-
fios a serem enfrentados e nos primeiros momentos
passou segurança à nação. O esporte é sempre coloca-
do em segundo plano em nível governamental, coisa
que gostaríamos que Dilma mudasse em sua gestão.
Competência pra isso ela tem.

Felipão e a imprensa
Na sua volta ao

Brasil Felipão vem
mostrando que
continua o mesmo
arrogante e mal
educado de sem-
pre. Ganhando
uma verdadeira
fortuna para enga-
nar com conceitos
velhos e ultrapas-
sados a torcida do Palmeiras, Scolari vem se irritando
constantemente durante as partidas como um treslou-
cado, tentando esconder sua incompetência em pro-

duzir resultados satisfatórios para o Verdão. Agora
briga com a imprensa, que somente quer exercer seu
papel de informação afirmando que não é obrigado a
dar entrevistas. Pelo que vem apresentando realmente
não precisa falar nada, já que os resultados negativos
falam por si só. O salvador da pátria não existe mais e
somente temos no banco de reservas um ranzinza, que
a meu ver não merecia nem estar ali. Que volte para o
Uzbequistão da vida e que termine sua carreira nos
sepulcros do futebol. Se é que já não terminou.

Eliseu e o grande atendimento

Estive com meu amigo Eliseu, na R2 Baterias que
fica na Av. Piranema, ao lado do posto de gasolina do
Km 42, em Seropédica, e fiquei impressionado com o
volume de atendimento praticado naquela região em
função da grande movimentação de caminhões que
prestam serviços aos areais. Por causa disso o atendi-
mento é personalizado, estendendo também a quali-
dade a carros particulares. Está de parabéns a galera
da R2 Baterias.

Joel e o Botafogo
A chegada que o Botafogo está fazendo na reta fi-

nal do Brasileirão é digna de quem quer ser campeão
brasileiro. Na vitória sobre o Atlético Goianiense, ape-
sar da fragilidade
do adversário, vi-
mos uma equipe
determinada, sem
sentir os vários
desfalques que a
equipe apresenta-
va. Mais uma vez
Joel Santana se su-
perou, improvi-
sando até Caio como lateral-direito, por falta de op-
ções. Não vejo ninguém fazer uma arrancada dessas
há muito tempo, e ao que parece, se não pintar o título,
a Libertadores está bem próxima.

Competição para
unir e alegrar

Colégio-Curso Equipe Grau/Divulgação

Nem o feriado prolongado tira os
alunos da escola quando a escola é
o Colégio Equipe Grau. No último
sábado, dia 30 de outubro, início de
feriado prolongado, os alunos da
Unidade Ser e Crescer acamparam
na escola, das 9 às 16 horas, para
participar do Inter Salas, projeto co-
ordenado pelo professor de Educa-
ção Física, Eduardo Marra, que tem
como objetivo promover a integração
entre alunos de turmas e turnos di-
ferentes, através da prática esporti-
va. As modalidades escolhidas fo-
ram o handebol feminino e o futsal
masculino, com troféus e medalhas
para os primeiros colocados e me-
dalhas para 2ª e 3ª colocações. “Tra-
ta-se de uma competição onde o mais
importante não é vencer, mas con-
fraternizar e se divertir, é claro!”,
destaca Eduardo.

A competição não atraiu somen-
te alunos, pais, amigos e até namo-
radas participaram da torcida orga-
nizada. A empresária Cristiane Sahi-
one, mãe de Giuliana Sahione, 11
anos, aluna do 6º ano, elogiou o pro-
jeto. “Vemos poucas escolas na Bai-
xada desenvolvendo esse tipo de
projeto que eu, particularmente, acho
importantíssimo. O maior tempo de-
les é aqui na escola, portanto, esti-
mular a prática esportiva, fazer essa
aproximação com os pais, essa inte-
gração é muito importante”, desta-
cou, acrescentando que Giuliana é
uma esportista. “Ela pratica tênis,
handebol e capoeira”.

A psicóloga Odenize Monteiro,
mãe do Breno José, 10 anos, aluno
do 5º ano avalia profissionalmente
o evento. “O projeto é uma maneira
interessante de incentivar a prática
esportiva. Aqui eles têm um círculo
de amizades e nessa fase eles têm

energia de sobra, então, por que não
canalizar essa energia para uma
prática positiva?”, brinca a psicólo-
ga.

“O mais legal do Inter Salas é sair
da rotina de sala de aula e mexer o
corpo”, destaca Giulina Sahione. Já
o aluno Gabriel Menezes, 15 anos,
aluno do primeiro ano do Ensino
Médio, fez até camisas personaliza-
das para o time com a inscrição “Tro-
pa de Elite”. Gabriel revelou que em
uma competição é sempre bom ga-
nhar, mas no Inter Salas o objetivo
maior é a diversão.

“Na competição todos foram
grandes vencedores porque em todos
os jogos houve respeito com a equi-
pe adversária, organização e muita
animação”, finalizou o professor
Eduardo Marra.

Para entender melhor
a competição

1 – O Inter-Salas foi dividido em
4 grupos; 2 – O primeiro grupo foi de
Handebol feminino, 6º e 7º anos,
onde a turma vencedora foi a turma
702 (preto). Já o 2° lugar ficou com a
turma 603 (verde); 3 – O segundo
grupo, de Handebol feminino, foi
formado pelos 8º, 9º e 1º anos, onde a
turma vencedora foi a turma 1001
(preto), o 2° lugar ficou com a turma
801 (amarelo), que ganhou meda-
lhas; 4 – O terceiro grupo foi o de
Futsal masculino, 6º e 7º anos, com a
turma 701 (branca) vencedora; e o 2°
lugar ficou com a turma 602 (azul); e
5 – O quarto grupo foi o de Futsal
masculino 8º , 9º e 1º anos, vencendo
a turma 902 (vermelha); o 2° lugar
ficou com a turma 803 (verde). To-
dos os grupos foram premiados com
troféus para e medalhas para o 1º
lugar e medalhas para o 2º lugar.

No Handebol feminino (6o e 7o anos), a grande campeã foi a turma
702

Semifinais do
Campeonato de Gerações
do NICC definidas

Terminada a primeira fase do
Campeonato de Gerações do NICC,
restavam oito equipes na competição
para a disputa das quartas de final.
Do Grupo A classificaram-se Chop-
pimpé, Nova Rical, Camargo Quin-
tella e Casa Alpino, do Grupo B,
Zurique, Antônio Micho, Paradas
1000 e Pedreira Vigné.

Os jogos foram eletrizantes e dis-
putadíssimos, com direito a golaços,
rigor e controle da arbitragem, além
de gols nos fins das partidas. A riva-
lidade ficou para dentro do campo e
fora de campo sobraram brincadei-
ras e confraternização entre os asso-

ciados, que foram em peso ao Nova
Iguaçu Country Club para assistir as
primeiras partidas eliminatórias.

As semifinais ocorrerão na pró-
xima terça-feira, dia 9. Os jogos se-
rão entre Pedreira Vigné x Antônio
Micho, às 19h45m e Paradas 1000 x
Casa Alpino, na seqüência, a final
será na sexta, dia 12, às 20h. A se-
guir os resultados dos confrontos
pelas quartas-de-final: Jogos de
quarta-feira, dia 3: Choppimpé 1 x 3
Pedreira Vigné e Antônio Micho 3 x
0 Camargo Quintella; jogos de quin-
ta, dia 4: Zurique 2 x 3 Casa Alpino e
Nova Rical 1 x 3 Paradas 1000.

Este ano, a Prefeitura de Nova
Iguaçu preparou uma programação
variada para comemorar o dia 5 de
novembro, Dia da Cultura. A data
foi festejada com diversas atividades
no Espaço Cultural Sylvio Montei-
ro, onde foram realizados espetácu-
los, shows, e debates sobre a produ-
ção cultural iguaçuana. Os eventos
aconteceram durante toda a tarde e
se estenderam até a noite, com a apre-
sentação do cantor Sérgio Tarquino.
Além da agenda cultural, quem pas-
sou pela Rua Getúlio Vargas foi sur-
preendido pelo “pé de livros”, a ár-
vore, que em lugar de frutas, madu-
rou publicações. “Em vez de doar os
livros, como fazemos frequentemen-
te, colocamos as publicações pron-
tas para serem colhidas, penduradas
nas árvores”, disse o secretário de
Cultura e Turismo, Écio Salles.

Ainda segundo Salles, as celebra-

ções deste ano tiveram um aspecto
diferente, pois comemoraram um
momento único da culltura iguaçu-
ana. “Isso se explica também pelo
amadurecimento da cidade, mas
principalmente por conta da implan-
tação de políticas públicas, como os
pontinhos de cultura e o Fundo Mu-
nicipal de Cultura.  Em 2009, tive-
mos pouco mais de 90 inscrições
para o Fundo. Este ano, foram 177
inscrições. Em um ano, quase dobra-
mos o número de participantes. É
uma prova de que as pessoas estão
acreditando na cultura como forma
de vida”, disse.

O público compareceu em peso
para conferir o espetáculo “Os Caça
Mosquitos”, do grupo teatral Faz &
Acontece. A roda de debates, que
teve a presença do secretário Salles,
também contou com diversos parti-
cipantes, que  permaneceram até o

final da programação para assistir
o show musical “de Vila Iguaçu a
um Noel Cheio de Rosas”, de Sérgio
Tarquino.

A professora Lúcia Helena Fer-
nandes, 56 anos, adorou a progra-
mação. Mas o que realmente a sur-
preendeu foi o pé de livros. “A idéia
é maravilhosa, muito boa. Tudo que
pudermos fazer para incentivar a
leitura é válido. Parece que hoje as
pessoas perderam o hábito de ler, por
isso o importante é começar”, con-
cluiu.

O Dia Nacional da Cultura Bra-
sileira foi instituído através da Lei
Federal nº 5.579, de 19 de maio de
1970 e celebra o nascimento de um
dos mais importantes personagens
da História do Brasil - Rui Barbosa,
intelectual, jurista, político e jorna-
lista, que nasceu em 5 de novembro
de 1849.

Nova Iguaçu comemora Dia da Cultura
com distribuição de livros

George Campos

A professora Lúcia Helena foi surpreendida pelo pé de livros
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